
COMPTE-RENDU du CA TNSO.

Moissac, Mardi 22 Octobre 2019, 10h00.

Présents

Frederik Le Fur, Marion Lebreton, Chantal Lumineau, Manon 

Collot, Isabelle Brault, Corinne Durr , Mathieu Hetema, 

Christophe de Bellefroid, Céline blanc, Dorothée Leoni, Roland 

Cros, Claudine Villand. Monique Vives.

Absents excusés

Françoise Nugier, Yvan Bodin, Laurie-Anne Harasse.

Déroulement de la journée     :  

• Etude des dossiers de candidature à TNSO pour l’année 2020.

11 candidatures ont été retenues :

Virginie Delepierre, Frederique Dupleich, Paul Carriquiry, Pascale Frenoy, Delphine Gohy, 

Emilie Hobbelman, Alain Hubert, Ondine Lepineux, Carole Lévy Kerebel, Martha Simeo, Céline Virot.

• Bou�que     «     l’Escale Céramique     »  

Ouverture de la boutque au mois de mars 2019, avec 14 poters-iires permanents. Les ventes ne 

sont pas mirobolantes. Cependant, de gros travaux dans le centre-ville de Montauban ont 

commencés peu apris l’ouverture, perturbant la vie du quarter, ce qui nous amine à penser que 

les ventes de la boutque ne peuvent que s’améliorer l’année prochaine.

• Bou�que   «     Le pot à l’envers     »  

Mauvaise année.

• Bou�que     «     la cité potire     »  

Cete boutque, qui fonctonne tris bien, se trouve ttre plus compliquée à gérer, notamment dans 

sa relaton avec TNSO. Il a été conclu durant cete réunion : 

- Que l’échéance des assurances resteraient au mois d’aout.

- Que les permanents de la boutque s’engage à rembourser progressivement le premier loyer 2019 

à TNSO (TNSO ne prtte pas à cité potire si celle-ci ne rembourse pas le prtt précédent).

- Que les poters-iires qui souhaitent faire parte de la boutque doivent au préalable faire parte de 

TNSO. Des candidatures pourront ttre étudiées en cours d'année par le CA de TNSO, mais 

uniquement pour cete boutque. Il reste à ce jour 3 ou 4 places disponibles dans la boutque.

• Les marchés     TNSO 2019   : 

Lauzerte se porte bien, pas d’évoluton concernant le chifre d’afaire par rapport à l’année derniire.

Le marché de Saint-Céré a subi les conséquences de la canicule : son chifre d’afaire est en baisse.

• Le marché de Cajarc     : 

Le marché de Cajarc est en mutaton : Roland, Myline, Maryse et Yvan recherchent des personnes 

susceptble de reprendre l’organisaton de ce marché, que personne ne veut voir disparaître. En 

souhaitant que ce problime se résolve lors de la prochaine AG, au mois de janvier 2020.



• Plaque�e TNSO : 

Au vu du nombre de nouveaux adhérents ( 21 nouveaux adhérents, en tenant compte des 

permanents à la cité potire, ce qui porte le nombre d’adhérents TNSO à 78), il est prévu 

d’imprimer un autre type de plaquete, qui prendrait la forme d’une grande carte du Sud-Ouest, 

pliée au mtme format que la plaquete existante. Toutes les informatons nécessaires pour chaque 

poters-iires de l’asso, ainsi que les marchés et les boutques, seront directement indiquées sur la 

carte. Le projet a été voté à l’unanimité.

• Projet d’atelier TNSO à Moissac :

Il y a des opportunités pour créer un atelier TNSO à Moissac, disponible pour tous les adhérents. Le 

but de cet atelier est de diversifer les projets au sein de l’asso: Il y a d’abord eu les marchés, puis les

boutques, et enfn ce projet d’atelier, dans lequel les membres de TNSO pourraient réaliser des 

cours et stages, et bénéfcier de matériels nécessaires au méter de poter. Il pourra également 

servir de lieu de stockage.

Cet atelier pourrait nous permetre de promouvoir la céramique, de répondre à des demandes de 

stages provenant des écoles et des grandes (ou pettes) entreprises, des demandes de partculiers 

et des touristes (nombreux dans la région).

La mairie de Moissac peut metre à dispositon un local d’environ 100 m², à ttre gracieux, et nous 

metrions en place un fnancement partcipatf (CroJdfunding) sur le net, qui, relayé par nous tous, 

pourraient au fnal nous permetre de fnancer une parte ou le tout du matériel nécessaire pour 

l’ouverture d’un tel local (tours, four, crouteuse, matires premiires, outllages, ...).

Il a été voté à l'unanimité de proposer ce projet aux votes des adhérents lors de l'AG 2020.

• Tds : Chantal nous explique que les formalités pour dissoudre TdS sont faites. 

A noter que la commission sociale solidarité d’AAF prend en charge tous les professionnels de 

méters d’art exeriant en France.

• Le marché d’Albi     : 

Beaucoup de problimes cete année pour ce marché, notamment de la part de la mairie d’Albi, qui 

n’a pas respecté ces engagements vis à vis des organisateurs du marché (Monique Vives), mais aussi

à cause du mauvais temps. 

Monique souhaite établir avec la mairie une conventon écrite pour pouvoir contnuer ce marché.

Nous recherchons également des poters TNSO pour partciper à l’organisaton.

• Céline nous signale qu’elle va prospecter pour un éventuel changement de banque pour TNSO.

• L’adresse « courrier » pour les inscriptons annuelles des poters à TNSO (inscriptons et chiques) se 

feront à l’adresse de la boutque de Montauban pour l’année 2020 (l’Escale Céramique).

• Au vu des problimes techniques de la boite mail du secretariat de TNSO, une autre va sans doute 

ttre crée fn de l’année 2019.

Et enfn, la date de l’AG TNSO a été fxée au Lundi 27 janvier 2020, au centre culturel de Moissac. 

Déjeuner prévu à partr de 09h00.

Début de l’AG à 10h00.

Fin de la séance il est 16h00.


